

Gero Lippe

DD3VI

Johannes Kirschweg Straße 11

D-66802 Überherrn – Berus

Telefon : 06836 / 1304

E-Mail : pumpenmaennchen@myquix.de

Berus , den 12.12. 2018

An den
Deutscher Amateur-Radio-Club
(DARC)
Lindenallee 4
34225 Baunatal

Betrifft: Gründe meiner Kündigung
Meine Mitgliednummer : 2061620
Ihr Schreiben vom 30.01.2018

Sehr geehrte Damen und Herren !

Wie gewünscht nenne ich Ihnen gerne die Gründe meines Ausscheidens aus dem DARC :

1. wäre das Verhalten des DV Eugen (DK8VR) zu nennen, der m.E. die Mitglieder nach bester Bonzenmanier nur als Stimmvieh betrachtet und jede demokratisch getroffene Entscheidung der Mitglieder , die Ihm nicht paßt , per „Ordre de Mufti“ cancelt . Demokratie ist für Ihn ein Fremdwort und Kritiker werden von Ihm als „Feinde“ betrachtet und auch so behandelt . Als Vorsitzender des Satzungsausschusses scheint er diese selbst nicht zu kennen denn er handelt selbst permanent satzungswidrig , er glaubt er stehe über dem Gesetz . Zum eigenen Machterhalt scheint Ihm jedes Mittel recht zu sein . Solches Verhalten ist dem Mandatsträger eines demokratischen (?) Vereins wie dem DARC unwürdig .
2. Die Situation der letzten Jahre im OV Q05 ist allen sicherlich wohlbekannt : als ich es wagte Ross und Reiter offen zu benennen , wurde ich mit einer Klageschrift bedroht , wenn ich meine Aussagen wiederholen sollte . Clubkameraden vor den Kadi zerren ? Ein Unding ! Ich habe den DARC in mehreren Briefen um Vermittlung gebeten . Die Reaktion aus Baunatal war.....Nichts .
3. Das sogenannte Schlichtungsgespräch durch das Vorstandsmitglied Christian Entsfellner (DL3MBG) könnte man fast als einen Witz betrachten , wenn es nicht so traurig wäre . Erst findet vor dem Treffen ein konspiratives Gespräch mit einer der beiden Konfliktparteien statt und dann werden die eigentlichen Probleme unter den Tisch gekehrt . Nennt man soetwas Schlichtung ? Nennt man soetwas neutral ? Ich nenne soetwas korrupt !
4. Im nachhinein hat sich noch ein weiterer Kündigungsgrund ergeben und das ist das in meinen Augen schändliche Verhalten des DARC-Vorstandes im Ausschlußverfahren gegen den OVV und StOVV von OVQ05 . Das einzige Vergehen der Beiden war es sich nicht der Willkür des DV Eugen zu unterwerfen .

Das in meinen Augen schändliche und undemokratische Verhalten einiger Mandatsträger und ihrer Helfershelfer im DARC macht es mir unmöglich hier Mitglied zu bleiben .

Wenn diese Leute glauben , der Club wäre ihr persönliches Eigentum , dann sollen Sie auch selbst dafür bezahlen . Nicht mit meinem Geld !

Als Kündigungsgrund tragen Sie **03 Unzufrieden mit Clubführung** ein !

gez.

Gero Lippe

DD3VI